

*AK 05/08*  
BSGR

BSG Resources Guinée

Réf : 0266/BSGR/08  
Conakry, le 05 Août 2008

A

Son Excellence Monsieur le Ministre  
des Mines et de la Géologie



**Objet : Demande d'appui**

**Excellence Monsieur Ministre,**

Suite à la publication du Décret D/041/PRG/SGG du 28 Juillet 2008 relatif à la suppression du Décret D2006/008/PRG/SGG du 30 Mars 2006 et du monopole sur la chaîne de Simandou, nous avons l'honneur de revenir très respectueusement vers vous, solliciter votre intervention en faveur de notre demande enregistrée dans votre Département sous le N° 0738 du 17 Juillet 2007 concernant l'extension de nos permis de recherche et d'exploration sur les blocs 1,2 et 3 de la chaîne de Simandou couvrant la préfecture de Kérouané selon les détails des coordonnées géographiques ci-joint.

Convaincus de la détermination du Gouvernement Guinéen de reprendre légitimement dans son portefeuille une bonne partie de cette chaîne en vue de sa valorisation rapide et bénéfique des parties, nous osons croire, Excellence Monsieur le Ministre, que notre requête retiendra votre bienveillante attention, et vous prions de bien vouloir recevoir l'expression de nos salutations les meilleures.

**Ampliation :**

PM 1  
MSGPR 1  
MMG 1

*Asher AVIDAN*  
\* B.S.G.R \*  
Le Directeur  
des Opérations  
BSGR  
Ressources GUINÉE  
Directeur des Opérations

BSGR  
BSG Resources Guinea  
Conakry, August 5, 2008

Ref.: 0266/BSGR/08

**To**  
**His Excellency the Minister**  
**of Mines and Geology**

**Re: Request for support**

**Your Excellency the Minister,**

Following the publication of the Decree D/041/PRG/SGG of July 28, 2008 relating to the suppression of the Decree D2006/008/PRG/SGG of March 30, 2006 and of the monopoly in the Simandou mountain range, we have the honor of very respectfully approaching you to request your intervention in favor of our application filed with your Department under No. 0738 dated July 17, 2007, concerning the extension of our research and operation permits for blocks 1, 2 and 3 in the Simandou range covering the prefecture of Kérouané, according to the details of the geographical coordinates attached hereto.

Convinced as we are of the Guinean Government's determination to legitimately recapture in its portfolio a good portion of this range for its rapid and beneficial development, we dare to believe, Your Excellency the Minister, that our request will attract your benevolent attention, and we ask you to accept the expression of our sincere regards.

**Distribution:** [stamp:] OFFICE  
PM 1 of the  
MSGPR 1 Minister of Mines and Geology  
MMG 1 Received on AUGUST 04, 2008  
Registered under no. [hw:] 20287

[stamp:] B.S.G.R.  
B.S.G. Resources GUINEA  
The Director  
of Operations

[signature]  
**Asher AVIDAN**  
**Director of Operations**